



Asamblea General

Sexagésimo sexto período de sesiones

Documentos oficiales

Primera Comisión

25^a sesión

Martes, 4 de septiembre de 2012, a las 11.00 horas
Nueva York

Presidente: Sr. Viinanan (Finlandia)

Se abre la sesión a las 11.15 horas.

Elección del Presidente y de la Mesa de la Primera Comisión para el sexagésimo séptimo período de sesiones de la Asamblea General

El Presidente (*habla en inglés*): De conformidad con el apartado a) del artículo 99 del reglamento de la Asamblea General, esta sesión se ha convocado para elegir al Presidente de la Primera Comisión para el sexagésimo séptimo período de sesiones de la Asamblea General.

Antes de proseguir, quisiera expresar, en nombre de la Primera Comisión, mi más sincero agradecimiento y la gratitud de todas las delegaciones a los demás miembros de la Mesa del sexagésimo sexto período de sesiones de la Comisión —a los Vicepresidentes, Sra. Ayesha Borland, de Belice; Sr. Amr Fathi Aljowaily, de Egipto, y Sr. Mohammad F.A.O. AlMutairi, de Kuwait, así como al Relator, Sr. Archil Gheghechkori, de Georgia— por su inestimable contribución y ayuda para guiar con éxito la labor de la Comisión.

Ahora procederemos a la elección del Presidente de la Primera Comisión. Es para mí un honor y un privilegio presentar al candidato del Grupo de Estados de Asia y el Pacífico, Sr. Desra Percaya, Representante Permanente de Indonesia ante las Naciones Unidas, para el cargo de Presidente de la Primera Comisión en el sexagésimo séptimo período de sesiones de la Asamblea General.

El Embajador Percaya asumió sus funciones como Representante Permanente de Indonesia ante las

Naciones Unidas el pasado febrero. Antes de ser nombrado para ocupar ese cargo, fue Representante Permanente Adjunto de su país ante las Naciones Unidas en Ginebra (Suiza), donde también representó a su país ante la Organización Mundial del Comercio y otras organizaciones internacionales con sede en dicha ciudad.

A lo largo de su carrera, el Embajador Percaya ha ocupado una serie de cargos relacionados con la diplomacia multilateral y la seguridad internacional. Entre 2007 y 2009, desempeñó los cargos de Portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de su país sobre las cuestiones del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, y de Director de Seguridad Internacional y Desarme en la Dirección de Asuntos Multilaterales en Yakarta. También ocupó el cargo de Asesor Especial del Director General de Asuntos Políticos en Aceh, en el Ministerio de Relaciones Exteriores, y durante el mismo período fue Jefe de la Subdirección de Derechos Humanos en la Dirección de Organizaciones Internacionales del Ministerio. Entre los cargos que ocupó anteriormente en el servicio exterior se encuentran el de Jefe de Asuntos Políticos/Ministro Consejero de la Misión Permanente de Indonesia en Nueva York, de 2003 a 2005, y el de Jefe de Asuntos Políticos/Consejero, de 2002 a 2003.

El Embajador Percaya tiene un doctorado en ciencias políticas de la Universidad de Durham y un máster en relaciones internacionales de la Universidad de Birmingham, ambas del Reino Unido. Además, obtuvo un título de posgrado del Instituto de Estudios Internacionales

La presente acta contiene la versión literal de los discursos pronunciados en español y de la interpretación de los demás discursos. Las correcciones deben referirse solamente a los discursos originales y se enviarán firmadas por un miembro de la delegación interesada e incorporadas en un ejemplar del acta, al Jefe del Servicio de Actas Literales, oficina U-506. Dichas correcciones se publicarán después de finalizar el período de sesiones en un documento separado.



de Ginebra y de licenciado en ciencias sociales y políticas de la Universidad de Airlangga, en Surabaya (Indonesia).

Dadas su amplia experiencia y su destacado currículum, es para mí un verdadero honor presentar hoy su candidatura ante la Comisión.

Puesto que no hay más propuestas, ¿puedo considerar que, de acuerdo con el artículo 103 del reglamento y con la práctica habitual, la Primera Comisión desea prescindir de la votación secreta y declarar al Embajador Desra Percaya, de Indonesia, Presidente electo de la Primera Comisión en el sexagésimo séptimo período de sesiones de la Asamblea General por aclamación?

Así queda acordado.

El Presidente (*habla en inglés*): En nombre de la Comisión, felicito al Embajador Percaya por su elección. Estoy seguro de que contará con el apoyo y la cooperación entusiasta de todas y cada una de las delegaciones en el desempeño de su mandato de dirigir con éxito la labor de la Primera Comisión durante el sexagésimo séptimo período de sesiones.

En cuanto a la elección de los tres Vicepresidentes y el Relator de la Primera Comisión para el sexagésimo séptimo período de sesiones de la Asamblea General, me complace informar a la Comisión de que he recibido cartas de los grupos regionales en las que presentan a sus candidatos para dichos puestos.

El candidato propuesto por el Grupo de Estados de Europa Oriental para ocupar la Vicepresidencia es el Sr. Dovydas Špokauskas, de Lituania, y el candidato propuesto por el Grupo de Estados de América Latina y el Caribe es el Sr. Alexis Aquino, del Perú. Teniendo en cuenta que ambos candidatos han sido propuestos unánimemente por sus respectivos grupos regionales, ¿puedo entender que la Comisión desea nombrarlos Vicepresidentes de la Primera Comisión en el sexagésimo séptimo período de sesiones de la Asamblea General por aclamación?

Así queda acordado.

El Presidente (*habla en inglés*): Para el cargo de Relator de la Primera Comisión, el Grupo de Estados de Europa Occidental y otros Estados presentó la candidatura del Sr. Knut Langeland, de Noruega. ¿Puedo entender que la Comisión desea nombrar al Sr. Langeland Relator de la Primera Comisión en el sexagésimo séptimo período de sesiones de la Asamblea General por aclamación?

Así queda acordado.

El Presidente (*habla en inglés*): Quisiera felicitar a los miembros recién elegidos de la Mesa y desearles

éxito en su labor durante el sexagésimo séptimo período de sesiones de la Asamblea General.

Con respecto a las candidaturas del Grupo de Estados de África, el Grupo ha solicitado más tiempo para celebrar consultas sobre la candidatura de su representante en la Mesa. La Comisión examinará la elección del Vicepresidente restante del Grupo de Estados de África tan pronto como reciba la candidatura.

Doy ahora la palabra al Presidente electo de la Primera Comisión para el sexagésimo séptimo período de sesiones, Embajador Desra Percaya, de Indonesia.

Sr. Percaya (Indonesia) (*habla en inglés*): Sr. Presidente: Deseo darle las gracias por haber convocado esta sesión. Valoro sobremanera la confianza que los Estados Miembros de las Naciones Unidas han depositado en mí. Es un gran honor para mí, y también un reto, presidir la Primera Comisión en esta coyuntura decisiva.

Los retos en materia de desarme y seguridad internacional son obvios y considerables, pero ello no significa que no podamos superarlos trabajando de consuno y aportando nuestro capital político respectivo con miras a lograr nuestro objetivo común de la paz y la seguridad para toda la humanidad. Es importante señalar que la comunidad internacional ha renovado su determinación de promover el programa de desarme.

Estoy seguro de que con la colaboración, la cooperación y nuestra determinación conjunta podremos promover una labor sustantiva en la Primera Comisión. El apoyo de todos los Estados Miembros será de suma importancia para mí en el cumplimiento eficaz de mis deberes. Haré todo lo que esté a mi alcance para satisfacer las expectativas de los miembros, trabajar con ellos y contar con su cooperación y sus aportes para desempeñar mi función de facilitar el logro de resultados apropiados en la Primera Comisión durante el sexagésimo séptimo período de sesiones de la Asamblea General.

Sr. Presidente: Por su intermedio, deseo expresar una vez más mi gratitud a las delegaciones por la confianza que han depositado en mí al elegirme.

El Presidente (*habla en inglés*): Puedo asegurar al Embajador Percaya que podrá contar con el apoyo de todas las delegaciones en el cumplimiento de su importantísima tarea.

Permítaseme decir unas palabras. Ha sido un gran privilegio para mí presidir esta importante Comisión. El desarme es uno de los componentes clave de nuestros esfuerzos encaminados a promover la paz y la seguridad

internacionales. Ya se trate de armas pequeñas o de armas nucleares, la proliferación de armas representa una amenaza para la paz en todo el mundo.

Los esfuerzos multilaterales son un instrumento fundamental para combatir la proliferación de armas y promover el desarme. La Primera Comisión constituye un marco clave para estas deliberaciones multilaterales. Por ello, reviste suma importancia la labor de la Comisión. La importancia de las cuestiones que abordamos en la Comisión a menudo dificulta el logro de progresos. A pesar de las complicadas cuestiones que hemos debatido, nuestra labor se ha caracterizado por la cooperación y un espíritu constructivo. Como resultado de ello, en este período de sesiones logramos aprobar 52 proyectos de

resolución, sobre cuestiones que abarcan desde las armas convencionales hasta los aspectos del desarme relacionados con el espacio ultraterrestre.

Deseo dar las gracias una vez más a todas las delegaciones por el apoyo que me han prestado como Presidente de la Primera Comisión para el sexagésimo sexto período de sesiones de la Asamblea General. También deseo dar las gracias a todos los miembros de la Mesa y a la secretaria por su valiosa labor. Espero con interés que se sigan logrando progresos al hacer frente a nuestros retos comunes en la esfera del desarme bajo la competente dirección del Embajador Desra Percaya.

Se levanta la sesión a las 11.25 horas.